

Reg.-Nr. 364 - 19



**SPD GRÜNE**  
**FRAKTION**  
**PLAUEN**

**SPD GRÜNE** FRAKTION PLAUEN  
Unterer Graben 1, 08523 Plauen

An  
Stadt Plauen  
Stadtrat der Stadt Plauen  
Oberbürgermeister Ralf Oberdorfer

Unterer Graben 1  
08523 Plauen  
Fon: 03741 291 1039  
Fax: 03741 291 31039  
spd-gruene-fraktion@plauen.de



Plauen, den 19.02.2019

## Antrag an den Stadtrat zu Pilotprojekt „Digitale Schule“

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die SPD/Grüne-Fraktion des Stadtrates stellt hiermit folgenden Antrag an den Stadtrat der Stadt Plauen:

### Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung initiiert und koordiniert ein Pilotprojekt „Digitale Schule“. Ziel ist, dass bereits mit Beginn des Schuljahrs 2019/2020 an mindestens drei Plauener Schulen schnelles Internet (Glasfaser, min. 1 Gbit/s) für digitale Unterrichtsgestaltung genutzt werden kann.

Die Stadtverwaltung legt dem Stadtrat hierfür eine Vorschlagsliste spätestens zum Beschluss in der Stadtratssitzung am 2. April 2019 vor. Diese soll jene Schulen enthalten die aufgrund kurzfristiger realisierbarer Breitbanderschließung und ggfs. bereits vorhandener konkreter Ideen/Planungen zu digitaler Unterrichtsgestaltung für das kurzfristige Pilotprojekt geeignet sind.

Für das Projekt sind bei Bedarf einmalige außerplanmäßige Aufwendungen in Höhe von 30.000,- EUR aus liquiden Mitteln vorzusehen.

### Begründung:

Die Aussagen des Geschäftsbereichs I (Antwort am 24.1.2019 auf Fraktionsanfrage und Anfrage im Stadtrat am 5.2.2019) haben deutlich gemacht, dass die technischen und organisatorischen Voraussetzungen zu faktisch sofortigem Beginn eines derartigen Projekts bei einigen Schulen gegeben sind. Ziel des Antrags ist daher, die mit großem ehrenamtlichem Engagement vorangehenden Familien und Lehrer bei dem Thema zu unterstützen und nicht mit Verweis auf bürokratische Fördermittelprozesse weiter zu verträsten. Das gilt erst recht, wenn gemäß Einschätzung des GB I zu erwarten ist, dass der Erschließungsaufwand an manchen Schulen gering und ggfs. ohnehin nicht förderfähig ist.

Mit freundlichen Grüßen

Benjamin Zabel  
Fraktionsvorsitzender